



ABSTRAK

UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN MASYARAKAT
PROGRAM STUDI ILMU GIZI
Skipsi, Februari 2014

FATMAWATI

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEPUTUSAN IBU DALAM MEMBERIKAN MAKANAN PENDAMPING ASI (MP-ASI) PADA BAYI USIA 0-11 BULAN DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS BOJONEGARA KABUPATEN SERANG TAHUN 2014

VI Bab, 96 Halaman, 17 Tabel, 11 Gambar, 4 Lampiran

Latar Belakang: Bayi usia 0-6 bulan membutuhkan zat gizi yang sesuai untuk tumbuh dan berkembang dengan baik. Asupan zat gizi yang baik dapat diupayakan dengan memberikan ASI eksklusif sampai umur 6 bulan. Setelah itu, periode pemberian MP-ASI. Namun di Indonesia masih banyak ibu yang memberikan makanan kepada bayi yang berumur > 6 bulan.

Tujuan: Mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan keputusan ibu dalam memberikan MP-ASI pada bayi usia 0-11 bulan di wilayah kerja puskesmas bojonegara kabupaten serang tahun 2014.

Metode: Penelitian ini bersifat deskriptif analitik dengan pendekatan cross sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah ibu yang memiliki bayi usia 0-11 di wilayah kerja puskesmas bojonegara kabupaten serang dengan jumlah sampel 52 ibu. Uji statistik dalam penelitian ini menggunakan uji chi square.

Hasil: Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian besar ibu berumur 26-37 tahun (38,5%), pendidikan dasar SD-SMP (55,8%), pekerjaan ibu sebagai IRT (80,8%), pengetahuan kurang baik (55,8%) dan sosial budaya negatif (63,5%). Uji statistik menunjukkan bahwa ada hubungan pendidikan, pengetahuan dan sosial budaya (tradisi) dengan keputusan ibu dalam memberikan MP-ASI pada bayi usia 0-11 bulan nilai $p < 0,05$, tetapi tidak ada hubungan dengan umur dan pekerjaan nilai $p > 0,05$.

Kesimpulan: Ada hubungan antara pendidikan, pengetahuan dan sosial budaya (tradisi) dengan keputusan ibu dalam memberikan MP-ASI pada bayi usia 0-11 balita. Oleh karena itu untuk meningkatkan pengetahuan ibu perlu dilakukan penyuluhan tentang MP-ASI oleh petugas puskesmas.

Kata Kunci: MP-ASI, Bayi, Usia 0-11 bulan.

Daftar Pustaka: 30 (1998-2013).